

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

MIÉRCOLES 27 DE JUNIO DE 2012 | Año XXXVII | Número 12.785 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



El fin de la edad de oro de la cocaína

Las drogas sintéticas toman el relevo de las tradicionales en el mundo **PÁGINA 37**



España-Portugal, algo más que un partido

La Roja defiende hoy su corona y su estilo en la semifinal de la Eurocopa Páginas 49 a 57

Sanidad excluirá 456 fármacos de uso común de la financiación pública

- La propuesta del Gobierno pretende ahorrar más de 440 millones
- La lista incluye medicamentos contra migrañas, inflamaciones o tos

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Madrid**

El Ministerio de Sanidad presentará hoy a las comunidades autónomas una lista con 450 fármacos de uso común que serán excluidos de la financiación pública. Entre los medicamentos que tendrán que ser pagados en su

totalidad por los pacientes se incluyen tratamientos para inflamaciones, catarros, tos, herpes, sequedad en vías respiratorias (mucolíticos), sequedad ocular, reumatismo leve, hemorroides, antidiarreicos, laxantes, antiácidos, psoriasis o dermatitis. El Gobierno calcula que la medida, que será consultada con los médicos, ahorrará 440 millones de euros.

En el caso de patologías graves en las que alguno de estos medicamentos sea útil, Sanidad ha optado por permitir su financiación de forma excepcional. La propuesta no aclara dónde está la frontera de lo grave. Sanidad

sostiene que los fármacos afectados están indicados para "síntomas menores". E insiste en que su exclusión no implica que los médicos no vayan a recetarlos: "Pero los pacientes deben saber que tendrán que satisfacer la totalidad del precio en el acto de dispensación". Páginas 36 y 37



DETENIDO UN ETARRA ACUSADO DE ASESINATO. La policía francesa capturó ayer en Albi, al sur del país y en colaboración con la Guardia Civil, a uno de los responsables del asesinato del empresario guipuzcoano Inaxio Uria (diciembre de 2008). Ugaitz Errazkin (en la foto, con los ojos tapados) está vinculado también con el asesinato del edil socialista Isaías Carrasco. Fue arrestado junto a José Javier Osesy. / J. ETXEZARRETA (EFE) **PÁGINAS 12 Y 13**

ESCÁNDALO POR TRÁFICO DE DATOS PRIVADOS

Vendemos información de 3.000 personas al mes

70 detectives, un 'hacker' y empleados de telefónicas participaban en la trama

JESÚS DUVA, **Madrid**

La red de tráfico ilegal de información desarticulada en Barcelona vendía mensualmente datos confidenciales de unas 3.000 personas, entre ellas Telma Ortiz, hermana de la princesa Letizia. En las pesquisas aparecen involucrados 70 detectives privados, así como empleados de Movistar, Vodafone y Orange, que a cambio de 300 euros entregaban el listado de las conversaciones telefónicas realizado por una persona.

PÁGINA 20



Bruselas diseña los cimientos de una futura unión fiscal

Un borrador propone el control sobre bancos y presupuestos

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

Bruselas diseñó ayer, a través de un documento, los cimientos de una unión fiscal de la UE, que pasaría por la creación de un Tesoro común y de poderes para controlar los bancos y los déficits de los países. El documento, que será discutido en la cumbre del jueves y el viernes, elimina obstáculos para que pueda ser aceptado por Berlín, pero ignora las medidas a corto plazo ante la crisis del euro. Páginas 2 a 4

Hacienda estudia suprimir la deducción por vivienda

El déficit llega al 3,4% en solo cinco meses

El Gobierno de Mariano Rajoy planea dar marcha atrás y, ante la exigencia de Bruselas, suprimir la deducción por compra de vivienda que recuperó hace solo seis meses. Hacienda estudia esa y otras medidas (como subir el IVA y los impuestos especiales) ante la incapacidad para controlar el déficit, que alcanzó el 3,4% del PIB hasta mayo, casi la meta de todo el año. Página 23

El Poder Judicial pagó viajes transoceánicos para conferencias

MARÍA FABRA, **Castellón**

El Consejo del Poder Judicial pagó durante 2011 viajes transoceánicos de sus vocales, en primera clase, para conferencias o reuniones. El Consejo no quiere facilitar detalles de los desplazamientos, en los que gastó 360.000 euros. Destacan dos viajes a la Patagonia del actual presidente en funciones, Fernando de Rosa. Página 16